

Ollas comunes regresan con fuerza para este cercano invierno 2025

Con la llegada de los meses más fríos del año, un total de diez ollas comunes volverán a activarse desde este sábado 7 de junio en distintos sectores de San Felipe, gracias a la coordinación entre juntas de vecinos, organizaciones sin fines de lucro y el municipio.

Este esfuerzo solidario, busca entregar alimentación caliente a cientos de personas en situación de vulnerabilidad, todos los fines de semana durante junio, julio y agosto.

Guillermo Lillo, concejal y relacionador público de la Corporación Dame Tu Mano, explicó que esta red de apoyo lleva varios años operando y que el compromiso de las comunidades es clave para su continuidad. «*Llevamos como cinco años trabajando en un grupo en común, pero cada uno mantiene su olla común en diferentes poblaciones*», señaló.

Entre los sectores donde operarán estas ollas comunes se encuentran Sargento Aldea, Villa Los Álamos,

El Totoral, Juan Pablo II, El Esfuerzo, Departamental, Encón, Población Iquique, además de las iniciativas impulsadas por corporaciones como Dame Tu Mano y Del Pueblo.

Las preparaciones se realizan en sedes sociales o casas de vecinos, y son organizadas principalmente por dirigentes vecinales y voluntarios. La Municipalidad de San Felipe aporta con insumos básicos como legumbres, arroz, fideos, jurel, aceite y gas.

«*La muni nos coopera con gas, con mercadería... arroz, tallarines, jurel, legumbres, como alimentos no perdecibles*», detalló Lillo. El complemento de las comidas corre por cuenta de cada olla común, que se las ingenia para sumar ensaladas, frutas o proteínas mediante donaciones y campañas por redes sociales.

Otra iniciativa importante que se mantiene es la Panadería Popular, que funciona los días viernes para entregar pan a todas las ollas que operan el sábado. «*Nos preparan un pan-*

- **La iniciativa beneficiará a adultos mayores, personas en situación de calle, familias vulnerables y a quienes más lo necesiten cada sábado y domingo desde las 09:00 horas.-**

cito individual para todas las ollitas comunes que trabajamos el sábado», dijo el concejal.

Este operativo solidario atenderá a personas previamente registradas, especialmente adultos mayores, personas con discapacidad, en situación de calle, madres cuidadoras y cesantes. Sin embargo, nadie será rechazado si llega necesitando ayuda.

«*Tenemos un catastro por población, pero si llega una persona que necesita, igual se le da*», enfatizó Lillo.

Las ollas comunes funcionarán todos los sábados hasta agosto a partir de las 09:00 horas, y los domingos será el turno de la olla Del Pueblo.



A partir de este sábado 7 de junio comenzará la temporada 2025 de ollas comunes en San Felipe.



La iniciativa lleva desarrollándose alrededor de cinco años en la comuna, beneficiando a las personas más vulnerables. (Fotografía de archivo).



Juntas de Vecinos, voluntarios, corporaciones sin fines de lucro y la municipalidad trabajan unidos para entregar alimentación durante el invierno.